

## ***Tischler-Innung Oldenburg prüft Bewerber***

---

Einen neuen Weg bestreitet die Tischler-Innung Oldenburg bei der Werbung des Nachwuchses. Der seit einigen Jahren angewandte Tischler-Eignungstest wurde am 28.10.2010 erstmalig auf Wunsch des Vorstandes in einem Oldenburger Meisterbetrieb durchgeführt.



Lehrstellenbewerber und Eltern hatten damit unmittelbar vor dem Test die Möglichkeit, einen Tischlerbetrieb kennenzulernen. Hierfür hatten sich 28 interessierte Jugendliche und ihre Eltern angemeldet.

Nach der Werkstattführung versuchten sich dann 18 Lehrstellenbewerber am Tischler-Eignungstest während die Eltern ebenfalls die Möglichkeit einer Werkstatt- und Ausstellungsbesichtigung nutzten.



Erfreulich war - so Lehrlingswart Ralf Carstens, dass beim diesjährigen Eignungstest kein Teilnehmer unter der Mindestanforderung blieb.

Immer wieder bedauerlich war mal wieder die Tatsache, dass angemeldete Teilnehmer unentschuldigt fehlten.



Tischlermeister Denis Engelmann und Heinz Gramberg von der Bewertungskommission resümierten insgesamt ein Ergebnis auf recht gutem Niveau. Sieben Testteilnehmer erzielten über 65 von 100 Punkten und bestätigten damit eine eindeutige Qualifikation für den Tischlerberuf. Der nächste Eignungstest für Tischler wird voraussichtlich im Frühjahr 2011 wieder in einer Meisterwerkstatt der Innung stattfinden.